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MOTTO

...وَ تعَاَوَنُـوْاعَلَى اْلبِروَالتـَّقْوى ولاتََـعَاونوُاْعَلَى الإثْمِ وَالْعُدْوَنِ 

):المائدة(

“Dan tolong menolonglah kamu dalam hal kebajikan dan taqwa dan jangan

tolong menolong dalam berbuat dosa dan permusuhan…”1

(QS AL-Maidah: 2)

1 Yayasan Penyelenggara penerjemah Alqur’an, Mushaf An-Nur Alqur’an Terjemahan per
Kata, (Bandung: PT Mizan Pustaka, 2010), hal.107
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ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penerapan Metode Pembelajaran Student Team
Achievement Divisions (STAD) untuk Meningkatkan Hasil Belajar Pendidikan
Kewarganegaraan Kelas V MI Darul Ulum Rejosari Wonodadi Blitar” ditulis oleh
Dimas Churunia yang dibimbing oleh Bapak  Fathul Mujib, M.Ag.

Kata kunci: Metode Pembelajaran, metode STAD, hasil belajar.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh pembelajaran PKN kelas
V MI Darul Ulum Rejosari Wonodadi Blitar yang masih konvensioanal dan
kurang memberi kesempatan peserta didik untuk aktif. Pembelajaran berkelompok
juga masih agak asing untuk mereka. Untuk meningkatkan hasil belajar dan
keaktifan mereka, memerlukan metode pembelajaran yang cocok.  Salah satu
metode pembelajaran yang cocok diterapkan yaitu STAD. STAD merupakan
pembelajaran kooperatif yang menekankan pada aktivitas dan interaksi  untuk
memotivasi peserta didik saling membantu menguasai materi pembelajaran agar
dapat mencapai hasil yang maksimal.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana
penerapan metode pembelajaran Student Team Achievement Divisions (STAD)
pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKN) pokok bahasan
Keputusan Bersama kelas V MI Darul Ulum Wonodadi Blitar? (2) Bagaimana
peningkatan hasil belajar Pendidikan Kewarganegaraan (PKN) pokok bahasan
Keputusan Bersama kelas V dengan penerapan metode pembelajaran Student
Team Achievement Divisions (STAD)?

Adapun yang menjadi tujuan pada penelitian ini adalah (1) mendeskripsikan
penerapan metode pembelajaran Student Team Achievement Divisions (STAD)
pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan (PKN) pokok bahasan
Keputusan Bersama kelas V MI Darul Ulum Wonodadi Blitar. (2)
mendeskripsikan peningkatan hasil belajar Pendidikan Kewarganegaraan (PKN)
pokok bahasan Keputusan Bersama kelas V dengan penerapan metode
pembelajaran Student Team Achievement Divisions (STAD).

Jenis penelitian yang digunakan merupakan Penelitian Tindakan Kelas
(PTK). Penelitian ini menggunakan instrumen tes dan observasi. Tes digunakan
untuk mengukur tingkat pemahaman peserta didik, sedangkan observasi
digunakan untuk mengamati aktivitas peneliti dan peserta didik selama proses
pembelajaran. Selain itu juga menggunakan wawancara, catatan lapangan dan
dokumentasi.

Penelitian dilakukan dengan dua siklus. Masing-masing siklus terdapat
beberapa tahapan yaitu, kegiatan awal, kegiatan inti dan kegiatan akhir. Kegiatan
awal yaitu meliputi do’a, salam, absensi, dan menyampaiakan tujuan
pembelajaran serta apersepsi. Pada kegiatan inti yaitu penerapan metode, meliputi
pembagian kelompok dan juga kegiatan kelompok. Pada kegiatan akhir yaitu
pembagian soal post tes.
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Hasil penelitian menunjukan bahwa rata-rata hasil belajara peserta didik
mengalami peningkatan. Pada pre tes 39,78 dengan ketuntasan 5,26%, meningkat
pada post tes I menjadi 72,5 dengan ketuntasan 55,55%, dan kemudian pada
siklus II meningkat menjadi 82,1 dengan ketuntasan 84,21%. Untuk aktivitas
pembelajaran juga meningkat. Aktivitas peneliti pada siklus I 73,85% meningkat
menjadi 90,77% pada siklus II. Sedangkan untuk peserta didik pada siklus I 70%
meningkat menjadi 87,5%. Hal tersebut menunjukan adanya peningkatan hasil
belajar setelah diterapkannya metode pembelajaran Student Team Achievement
Divisions (STAD)
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ABSTRACT

Thesis with the title "Application of Learning Method Student Team
Achievement Divisions (STAD) to Improve Learning Outcomes of Citizenship
Education Class V MI Darul Ulum Rejosari Wonodadi Blitar" written by Dimas
Churunia guided by Mr. Fathul Mujib, M.Ag.

Keywords: Learning Method, STAD method, learning outcomes.

This research is motivated by Citizenship Education learning class V MI
Darul Ulum Rejosari Wonodadi Blitar were still conventioanal and give less
opportunity for active learners. Learning outcomes is still low. Learning groups
are still somewhat foreign to them. To improve learning outcomes and their
liveliness, requires a suitable learning methods. One of the methods that can be
applied is STAD. STAD is a cooperative learning based on activities and
interaction to motivate learners help each other among members to master the
learning materials in order to achieve maximum results.

The fokus of this thesis are (1) How is the application of learning methods
Student Team Achievement Divisions (STAD) in the subjects of Citizenship
Education the subject of the Joint Decree of class V MI Darul Ulum Wonodadi
Blitar? (2) How is the increasing learning outcomes Citizenship Education the
subject of the Joint Decree of class V with the application of learning methods
Student Team Achievement Divisions (STAD)?

As for the goal of this research are (1) describe the application of learning
methods Student Team Achievement Divisions (STAD) in the subjects of
Citizenship Education the subject of the Joint Decree of class V MI Darul Ulum
Wonodadi Blitar. (2) describe the increasing learning outcomes Citizenship
Education the subject of the Joint Decree of class V with the application of
learning methods Student Team Achievement Divisions (STAD)

This research uses a Classroom Action Research (CAR).The instrument of
this study uses tests and observation. The test is used to measure the level of
understanding of students, while observation is used to observe the activities of
researchers and learners during the learning process. It also uses interviews, field
notes and documentation.

The research is held with two cycles. Each cycle the are several steps. The
first step is praying, greeting, take attendance, and give the learning objectives. In
the main step is the application of the method. And the last step is give the post
test

The results showed that the average yield increased learners learn some vital
lessons. In the pre-test 39.78 with completeness 5.26%, increase in post test I
become 72.5 with completeness 55.55%, and then on the second cycle II increased
become 82.1 by 84.21% completeness. For learning activity also increased. The
Activity of researcher in the first cycle 73.85% increase to 90.77% in the second
cycle. As for the students in the first cycle 70% increase to 87.5%. It shows an
increasing in learning outcomes after the implementation of the learning method
Student Team Achievement Divisions (STAD).
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الملخص

تطبيق أسلوب التعلم للطلاب أقسام إنجاز فريق لتحسين مخرجات "أطروحة تحت عنوان 
نة التعليم فئة الخامس المدرسة الإبتدائية الإسلاميةة دارالعلوم ريجوساري وونودادي التعلم المواط

يب" بليتار .الماجستير, الذي كتبتها ديماس خرونيا تسترشد السيد فتح ا

.نتائج التعلم, للطلاب أقسام إنجاز فريق, الطريقة, تعلم طريقة: الكلمات الرائيسية

راء هذا البحث عن طريق التعلم تعليم الموطنة من الدرجة الخامس المدرسة والدافع و 
الإبتدائية الإسلامية دارالعلم ريجوساري وونودادي بليتار كانت لاتزال تقليدي وإعطاء فرصة أقل 

مجمو عات التعلم لا تزال أجنبية نوعا ما . مخرخات التعلم لا يزال منخفضا. للمتعلمين النشط
إحدى الطرق التى . ويتطلب أساليب التعلمم المناسبة, لتحسين نتائج التعلم وحيوية.بالنسبة اهم

طالب الشعب الإنجاز فريق التر كيز على أنشطة . وهي فريق طالب الشعب الإنجاز, يمكن تطبيقها
التعلم التعاوني والتفاعل لتحفيز المتعلمين تساعد بعضها البعض بين أعضاء لإتقان المواد التعليمية

.من أجل تحقيق أقصى قدر من النتائج
كيف هو تطبيق أقسام إنجاز فريق أساليب تعلم ) 1(مشكلة هذه الأطروحة هي 

الطلبة في موضوعات المواطنة التعليم موضوع الفئة الخامس القرار المشترك المدرسة الإبتدائية 
الإسلامية دار العلوم ريجوساي وونودادي بليتار؟ كيف زيادة مخر جات التعلم المواطنة التعليم 

المرسوم المشترك من فئة الخامس مع تطبيق أساليب التعلم للطلاب أقسام إنجاز فريق؟موضوع 
وصف تطبيق  اقسام إنجاز فريق ) 1(أما بالنسبة للأهداف في هذه الدراسة كانت 

أساليب تعلم الطلبة في مادتي التربية المدنية موضوع الفئة الخامس القرار المشترك المدرسة الإبتدائية 
وصف نتائج التعلم المواطنة التعليم موضوع ) 2. (سلامية دار العلم ربجوساري وونودادي بليتارالإ

.المرسوم المشترك من فئة الخامس مع تطبيق الانقسامات إنجاز فريق أساليب تعلم الطلبة
تستخدم هذه الدراسة . هذا النوع من البحث هو البحث الإجرائي الفصول الدراسية

في حين يستخدم المراقبة , يستخدم اختبار لقياس مستوى فهم الطلاب. الصك والمراقبةاختبارات 
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ا تستخدم المقابلات والملا حظات . لمراقبة أنشطة الباحثين والدارسين أثناء عملية التعلم كما أ
.المبدانية والتوثيق

في . الحيويةوأظهرت النتائج أن متوسط العائد ارتفع المتعلمين تعلم بعض الدروس
لبعدي لاكتمال الأول وزيادة في الاختبار ا, % 5,26معاكتمال  39,78مرحلة ما قبل الاختبار 

%84,21خلال % 82,1ثم في المرحلة الثانية ارتفع إلى, %55,55مع72,5إلى 
%   73,85زاد البا حثون النشاط في الدورة الأولى إلى  . لأنشطة التعلم زادت أيضا. اكتمالها

زيادة على % 80أما بالنسبة للطلاب في الدورة الأولى . في الدورة الثانية% 90,77
.فإنه يدل على زيادة في مخرجات التعلم بعد تنفيذ أقسام إنجاز فريق طريقة تعلم الطالبة%. 87,5


